

Blink-182 - 1/2

La "carrière" de Blink-182 (et oui on peut appeler ça une carrière...) commence en...

La "carrière" de blink-182 (et oui on peut appeler ça une carrière...) commence en 1991/1992, après Jésus-Christ, avec : Mark Hoppus (Bass/ Chant), Tom Delonge (Guitare/ Chant) et Scott Raynor (Batterie). A cette époque le "groupe", qui se faisait appeler "El Cuarto And The Cajones", jouait dans des petits bars et dans des fêtes de la musique Mexiquaine.

Quelques mois plus tard ils décident de complètement changer de style et de faire du PUNK. (Heureusement) C'est alors qu'ils prirent un autre nom : Blink. Mais ils durent vite changer parce qu'un groupe de techno irlandais qui avait déjà ce nom les menaçaient de les poursuivre en justice (ah ces p... D'irlandais... Il font la guerre à tout l'monde !).

Ils décidèrent alors de rajouter 182, c'est (selon mark) le nombre de fois qu'Al Pacino dit "fuck" dans Scar Face. Pour d'autre ce serait plutôt le cotient intellectuel des trois réunis... Où encore que c'est le numéro qu'ils ont devant leur code postal... ça se discute...

Ils créèrent alors leur style bien à eux : du punk rapide avec des textes mélodiques.

Leur premier album est "Cheshire Cat" (1995 pcn) (ils avaient sortis 2 démos du nom de "buddha" (1994 pcn) mais ça n'a pas très fort marché), il n'a pas eu beaucoup de succès... En 1997, pcn, ils sortent un nouvel album qui va les propulser (aux Etats Unis), "Dude Ranch". Cet album est encore assez simple mais il promet beaucoup !

Après cet Album, Scott le batteur les quittent (il était encore âgé de 18 ans) pour poursuivre ses études (printemps 1998 pcn). Il est assez vite remplacé par Travis Barker... (j'en connais un qui doit se bouffer les doigts) Il était ami avec Tom et Mark donc le changement n'a pas été dur... A ce moment la ils commencent à faire des tournée avec des groupes comme Nofx ou encore Pennywise (très bons groupes aussi !)...

Fin 1998, le trio décide d'arrêter de voyager pour se mettre à l'écriture de leur prochain album : "The Enema Of The State" (" le lavement de l'état"). Cet album sera un succès international vu qu'il dépasse la barre des 6 millions d'album vendus dans le monde... !! Ils font des tournées ensuite pendant 1 ans pour enregistrer un album live (histoire de faire patienter leurs fans...) : "The Mark Tom And Travis Show". Ils y jouent un rock rapide et différent du son des studios...

Et enfin en 2001 vient le nouvel album tant attendu... : "Take Off Your Pant's And Jacket" et cet album les propulse encore plus haut...

Au fait, si vous êtes de passage à San Diego en Californie et que vous voyez 3 types à poils, dont deux avec des tatouages et un sans, qui courent dans la rue, pas de panique c'est juste BLINK 182 (demandez leur un othographe au passage...)

Je tiens à vous annoncer un heureux événement au sein de la famille Delonge... Et oui Tom est devenu papa de la petite Ava Elisabeth Delonge, la nouvelle vient d'aout 2002 pcn. Mais il y a encore mieux, la naissance de l'enfant de Mark ne va plus tardée... je vous tiendrais au courant promis !

La petite ava est la juste à coté regardez... c'est po mignon

Il y aura bientôt un nouvel album !! je crois qu'il est prévu pour été 2003 !

Blink-182 - 2/2

Cette bio est tirée de mon [site internet](#) consacré à Blink-182